



## La dictée

Autrefois, les nuits d'été, il y avait dans les jardins des lucioles qui peuplaient l'air d'une profusion de phosphorescences clignotantes en vol désordonné ; c'est l'image que je me fais du monde des idées : un papillonnement de lueurs et fulgurances, de luminescences et luisances à divers degrés, où chacune cherche quelqu'un ; par exemple, cette nuit, vers trois heures du matin, sachant sans doute que j'attendais, l'une d'entre elles, même toute petite, traversant je ne sais quelles distances, m'a trouvée et comme j'ai vu qu'elle se posait sur mon cahier, j'ai pris mes lunettes, mon stylo, et j'ai écrit sous sa dictée.

Récit Ada Teller  
pour Vocanet  
[adasapage.fr](http://adasapage.fr)